

---

*Ennigerloher Wahrzeichen*

---



## 100. Trauung in der Mühle

Ennigerloh (gl). Für die Ennigerloher Kristina Ackermann und Benjamin von Greiffenstern stand ganz früh fest: Wenn wir uns trauen lassen, dann in der Ennigerloher Windmühle. Diesem Wunsch kamen die Mühlenfreunde gern nach. Am Samstag, 11. Mai, war es nun soweit, beide gaben

sich das Ja-Wort. Für sie und ihre Familien war es ein unvergessliches Ereignis, und auch für die Mühlenfreunde war es ein besonderer Tag: Es war die 100. Trauung in dem altherwürdigen Wahrzeichen der Drubbelstadt seit der Wiederöffnung vor knapp drei Jahren. Bild: Strotmann